



Lions Club Luxembourg Country

Début mars 2022, juste après le début de la guerre russe en Ukraine, quand les grandes ONG éprouvaient encore des difficultés à aider et assister les Ukrainiens qui fuyaient les combats, le Lions Club Luxembourg Country était de l'avis qu'il fallait faire quelque chose.

Suivant notre devise „We serve“, nous avons demandé à nos amis et familles de nous amener des affaires de besoins urgents: médicaments, articles pharmaceutiques, articles d'hygiène, couches pour enfants, nourriture pour bébés, aliments conservés, sacs de couchage, couvertures, piles rechargeables, réchauds de camping et nourriture pour animaux. Des sous-vêtements et chaussettes mais pas d'autres textiles. En quelques jours nous avions rassemblé autant de dons pour complètement fourrer deux minibus à 9 places:



Nous les avons conduits vers la ville polonaise de Jawor, où le maire Emilian Bera et son équipe ont accueilli et pris soin de réfugiés d'Ukraine et envoient et distribuent des marchandises nécessaires en Ukraine.





Lions Club Luxembourg Country

Le soir du vendredi 11 mars 2022, à notre arrivée, notre chargement a été transféré vers leurs stocks:



Emilian, le maire, à côté d'une pile de couches pour bébés: imaginez les familles et enfants quitter leur foyer détruit vers un endroit sûr...





Lions Club Luxembourg Country

Au matin du dimanche 13 mars 2022, nos passagers ont été embarqués pour le voyage à destination de Luxembourg:



14 réfugié/es ukrainien/nes, après leur séjour temporaire à Jawor, ont ainsi pu rejoindre le Luxembourg en toute sécurité, où ils sont logés chez des familles dans la commune de Strassen.

Nos chaleureux remerciements vont à:

- tous les donneurs, qui ont offert pour une contre-valeur de EUR 10.000,
- nos amis en Pologne qui prêtent assistance aux réfugié/es ukrainien/nes,
- toutes les familles qui ont accueilli les réfugié/es,
- la société „Stoll“ et le garage „Car Avenue“ qui ont mis les minibus à disposition,
- Lions Club Luxembourg Country qui a payé le carburant.

Et maintenant? - Merci de ne pas relâcher!

Par: Karolina, Pascal, Patrick, Georges - les chauffeurs.